
令和６年度 第２回 総合支所連絡会議 要旨 

日時 ：令和６年１０月１５日（火） 

午前１０時３５分～午前１０時５５分 

場所 ：庁議室 

出席者：別添名簿のとおり 

 

【協議事項】（要旨） 

 

（１）総合支所連絡会議執行部会で取り扱った課題の対応経過について 

・現在、取り扱っている案件は 20 件であり、未検討 0 件、対応検討中 6 件、対策協議中 7 件、

対策実施中 6件、完了 1件となっている。 

・未検討については、3 件から 0 件に減少、対策協議中及び対策実施中については、それぞれ前

回報告時より件数が増加となり進捗が図られている。 

・前連絡会議から事業化に向けて協議が進められた案件又は完了した案件については 7件（河北

2件、雄勝 2件、河南 1件、北上 1件、牡鹿 1件、前回から更新した箇所は朱書き）であり、

全体的に前に向いて進められていることが伺える。 

・様式 1については、現在扱っている 20件の内訳である。「対応経過」欄の朱書きは、進捗が図

られたため、今回更新した内容であり、全総合支所それぞれ１歩ずつ進められている。 

 

（２）総合支所の抱える課題、対応経過について（地域課題） 

・現在、取り扱っている案件は 35件であり、未検討については 4件から 1件に減少、実施済（完

了）については 2件から 4件に増加していることから、進捗が図られていると言える。 

・一方、桃生、北上については件数の増減がないため、総合支所によって進捗に偏りはある。 

・前連絡会議から具体的な対策の検討が進められている案件又は完了した案件については 10 件

（河北 4件、雄勝 5件、北上 1件、前回から更新した箇所は朱書き）あるが、河南、桃生、牡

鹿は該当せず偏りがある状況。 

 

（３）地域課題の解決に向けた総合支所での取組について 

・①「職員の接遇向上等につながる取組」について、来庁者への挨拶の励行、朝礼の実施、定期

的な現場視察は、全総合支所でそれぞれの考えの下、行っている。 

・②「住民参加機会の増大を図る取組」について、行政委員宅訪問は、既に各総合支所で取り組

まれているが、北上は総合支所長不在であったことから随時対応となっている。 

・行政委員会議等の開催については全総合支所で行われている。 

・まちづくり委員会の開催については、昨年度は実施なしであったが、今年度は 3回又はそれ以

上となっており、積極的に行われるようになった。 

・地区会長会・行政委員連絡協議会合同研修会の開催については、雄勝、牡鹿で取り組まれてい

る。 

 

【質疑等】（要旨） 

 

【髙橋桃生総合支所長】 



     14ページのはねこ踊り保存会について、来年度、統合で空く中津山第二小学校の体育館を対

象に、はねこ踊り保存会へアプローチしている。また、校舎については、展示施設等も含め活

用方法を考えていく。 

 

【草刈河北総合支所長】 

     7 ぺージの旧歯科診療所の有効活用について、飯野川地区行政区から維持管理できない旨の

申し入れはあったが、当該地区の活動の場として河北総合支所の会議室を 6月から解放してお

り、月に 2回活動されている。今後も行政区の総会などの相談があり、コミュニティ構築の場

として根付いてきている感覚である。 

 

【阿部総務部長】 

     前回 4月に開催した内容からすると、課題解決に向けて着実に進んでいる印象を受けた。課

題の解決には、その処理結果を相手に伝える、報告することが大事である。その手段として、

区長会やまちづくり委員会などの場を利用して説明することにより課題が１つずつ処理され

ていくと思うので、その仕組づくりについて、次回以降調整していきたい。 

 

【齋藤市長】 

     地域の方々、行政委員を中心に、より密にコミュニケーションを図りながら、問題点をとら

まえて、１つ１つ克服していく努力をお願いしたい。 

 

【その他】（要旨） 

・特になし 

 

 

以 上 


